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RESPUESTA: 

 

En relación con el asunto interesado, se señala que actualmente se está 
trabajando con la Comisión Europea, la patronal y el sindicato más representativo del 

sector para culminar el marco normativo del sector de la estiba de forma que garantice 
la compatibilidad entre la necesidad de una liberalización real del sector con la defensa 
de los derechos de los trabajadores. 

 
Los trabajos se encuentran muy avanzados, sin que pueda concretarse un plazo 

para la aprobación de los instrumentos normativos que completarán la regulación del 
sector. 

 
 

 
 

 

Madrid, 20 de febrero de 2019 


